

## Patrullero "Fuentealba" celebra sus 10 años de servicio en la Antártica

» El Patrullero Oceánico de la Tercera Zona Naval se convierte en la primera unidad en arribar al continente blanco en el marco de la Comisión Antártica 2024-2025.

**E**n una jornada marcada por temperaturas extremas de -3°C y chubascos de nieve, el OPV 83 "Marinero Fuentealba" arribó al Territorio Chileno Antártico, donde celebró su décimo aniversario al servicio de la Armada de Chile. La unidad, que se ha convertido en un pilar clave en la presencia y soberanía de nuestro país en dicho continente, conmemoró este hito con una ceremonia a bordo, encabezada por su comandante, capitán de fragata Sebastián Palacios, y con la participación de la dotación y los invitados a bordo.

Durante su discurso, el Capitán Palacios destacó el legado del OPV 83, cuya misión ha sido fundamental en la consolidación de la soberanía nacional en el continente blanco. La unidad lleva el nombre del Marinero Mario Fuentealba Recabarren, quien es recordado por su valentía y sacrificio, siendo el único miembro de las Fuerzas Armadas de Chile en recibir la distinción "al valor" en dos ocasiones.



La ceremonia se llevó a cabo en Bahía Fildes.

"El Marinero Fuentealba es un buque que tiene un alma, la cual ha sido dada por su tripulación, que ha consolidado el espíritu de esta unidad durante estos 10 años bajo el lema 'Valor en la adversidad'", expresó el comandante, subrayando el vínculo especial que existe entre la tripulación y la unidad. "Este buque ha sido clave para la soberanía de Chile en la Antártica, y estamos orgullosos de

ser parte de una nave completamente construida en Chile, que ha superado todas las expectativas y que promete un futuro lleno de desafíos", agregó Palacios.

El OPV 83 "Marinero Fuentealba" comenzó su primer despliegue de la Comisión Antártica 2024-2025 el pasado 3 de noviembre en una misión de 19 días, durante la cual se enfocará en tareas de hidro-



grafía, oceanografía, vigilancia pesquera y mantenimiento de señalización marítima. A lo largo de su trayectoria, la unidad ha realizado un total de 29 comisiones antárticas y 14 operaciones bajo la Convención para la Conservación de los Recursos Marinos Antárticos (CCAMLR), y ha brindado apoyo logístico a los faros más remotos de Chile.

Este año, el OPV 83 se in-

tegrará al Trinomio antártico junto al remolcador ATF 60 "Lientur" y el rompehielos "Almirante Viel", fortaleciendo las capacidades operativas de la Armada de Chile en la región. Esta alianza permitirá optimizar la protección de la soberanía nacional y asegurar la continuidad de las operaciones de vigilancia y apoyo logístico en la Antártica, un espacio clave para el país. **LPA**